

書道部だより (卒業特集号)**[朗報!]**

書道部、創部7年の「伝統の継ぎ!」今年も、中学部の「快進撃」続く!!
快挙!! 高校生部員3名に続いて、3月14日(土)中学卒業式で、栄えある表彰!

和泉悠太君 今年度の「文化賞」受賞!!

コロナウイルス感染拡大が懸念されて、全国的に「臨時休校」が発令されている中で、平安中学校ではいよいよ令和元年度(2019年度)の大詰めを迎え、来る3月14日(土)には「中学校卒業証書授与式」が挙行されます! わが書道部は、今年は、過日の「高校卒業式」で3人の卒業生を送り出し、今度は、「中学卒業式」でも3人の卒業生を送り出すことになりました!

和泉悠太君、河本遥花さん、西崎夏里南さん(3人; 中3-1) ご卒業おめでとう!

中でも、和泉悠太君は、書道部の中学部長として、常に自主的に顧問(草川)との連絡・報告を密にし、責任感を持ったリーダーとして、中学部員をしっかりと牽引してくれました。また、この3年間の書道歴においても、特筆すべき受賞は、中1の時の「第37回京都新聞書き初め展」での『京都新聞賞』(特別賞)受賞、そして、中3では、『第66回日本学書展』での「特選」受賞、さらに『第40回全国書画展・ふれあい書道展』での「筆都大賞」と「特選」の「ダブル受賞」という、実に輝かしい“実績”を残してくれました! 今回は、この3年間にわたる全国公募展における数多くの「特選受賞歴」が評価されて、来る3月14日(土)の「中学卒業式」に際しては、「本校の文化活動に貢献した者」として、『文化賞』を受賞することになりました!!

書道部としては、中学校では、2017年度(一昨年)の齋庭花夏さん・小川菜都子さん・谷菜摘美さん、2018年度(昨年)の米岡星和さん、棕紀子さん、そして今回の2019年度の和泉悠太君と、・・・な、なんと3年連続の、6人目の「文化賞」受賞という快挙になりました!

書道部の「文化賞」受賞は、“個人受賞”だけに、全国規模の数万点の中から超厳選される「特別賞」受賞への評価であり、当然、本人の努力は言うまでもありませんが、創部以来、わずか7年間ではありましたが、この書道部に脈々と受け継がれてきた、先輩からの「良き伝統」が、今年も大いに發揮されたのではないかと自負しております! “書道部、万歳! そして、ありがとう! 快哉の拍手をお送りください!”

河本遥花さん、西崎夏里南さん、和泉悠太君、3人揃って「平安会賞」受賞!

河本遥花さんは、過日の「書道部だより」でも紹介しました通り、この中学3年時の8月開催の『第39回全国書画展・ふれあい書道展』と、今回3月開催の『第40回全国書画展・ふれあい書道展』の2大会連続で「特選」受賞の快挙が評価されました。元々、美文字を書く筆使いはうまい上に、河本さん特有の、優美で繊細な“行書”的な筆使いが魅力的になりました! さらに上を目指してガンバレ!

西崎夏里南さんは、『第39回全国書画展・ふれあい書道展』での「特選」受賞が評価されました。美術部から転部しての1年ではありましたが、クラスメイトの河本さんと一緒に、仲よく、しっかりと頑張りました! 元々書道は好きだったのでしょう! 粘り強い筆圧で、大胆な筆致で書く西崎さんの書が魅力です!
得意分野を伸ばして、高校でもがんばれ!

※年明けの「展覧会」への“出品料と郵送料”は、先生からの“おごり”です! みんなは先生の宝です! (文責:草川)